

えっ！椎茸を栽培しているんですか？ 市内中学校生徒会交流会で各校の取り組み交流！



昔から「一月は行ってしまおう」と言いますが、コロナウイルスに翻弄された今年の一月もあつという間に過ぎてしまいました。そして「季節を分ける」と書きますから、基本的には立春、立夏、立秋、立冬の前日のことを言いますが、三日は節分、いや、今年立春が三日になるので、節分は二日になるので、節分が二日になるのは、なんと明治三十年以来一二年ぶりだそうです。これは、地球が太陽を一周する時間が六五日弱の長さではなく、六時間弱の長さで、毎年少しづつ地球の位置がずれていき、立春も四日になったりしています。



三日になったりするんだそう。今年の「恵方巻」は南東だそうですが、恵方巻の食品ロスが問題視されています。今の社会に鬼も愛

2年生親子進路説明会！ 親子で進路について学習しました！！

二十九年、二日、進路説明会を行いました。説明会では、進路の悩みや疑問を先生から質問し、丁寧に答えていただきました。また、進路の大切さや、進路の決め方についても学びました。親子で一緒に進路について話し合える機会が、とても貴重でした。

想を尽かしているかも知れません。さて、三十日、東近江市中学校生徒会交流会が行われ、湖東中学校から島川君、小谷君、久木さんが参加しました。今年コロナウイルス感染症対策のため、オンラインでの開催となりました。初めての試みでしたが、それぞれの学校の交流を深めることができました。交流会は、市内の十校が参加し、各校が「我が校自慢」を発表しました。我が校自慢では、椎茸栽培をしている学校もあり、参加した生徒も驚いていました。「取り組み発表」では、他校からさまざまな質問や意見が出され、新しい発見もあつたようです。交流会の最後には、校長とお話しする時間もあつた。生徒の素朴な疑問にも丁寧に答えてくれた。



交通安全啓発運動



た修学旅行の日程変更など、自分の進路をしっかりと切り拓いていけるように、三期を充実したものにしたい。つてくださいます。

2月の予定

2 / 1 (月)	交通安全啓発運動 英語科コラボ授業 (第一小)
3 (水)	英語科コラボ授業 (第三小)
4 (木)	県内私立高校入学試験～5日 1年実力テスト 2年絵本読み聞かせ
5 (金)	英語科コラボ授業 (第二小)
8 (月)	県立高校推薦・特色選抜
9 (火)	県内私立高校合格発表
16 (火)	生徒会委員会
17 (水)	県立高校特色・推薦選抜入学許可予定者発表
18 (木)	タブレット保管庫設置工事
19 (金)	3年学年末テスト～22日 1・2年テスト前部活なし
25 (木)	P.T.A.新地区委員会
26 (金)	1・2年学年末テスト～1日
3 / 4 (木)	生徒会委員会
9 (火)	県立高校一般選抜
12 (金)	卒業証書授与式
15 (月)	1年親子活動

全国教育美術展で特選！

美術の作品が、各種展覧会で入賞が相次いでいます。入賞するのがなかなか難しい美術展で、すばらしい賞です！受賞したのは以下の人たちです。おめでとうございます！

第15回滋賀県中学校美術展	立体入選	西澤	太老
第80回全国教育美術展	特選	大橋	芽依
第80回全国教育美術展	入選	鈴木	康平
第80回全国教育美術展	入選	宮部	心華
第80回全国教育美術展	入選	森田	小雪



森田さんの作品



大橋さんの作品